



生徒指導だより

現在の完全下校時刻 18:00

豊かな心 じょうぶな体 あふれる知性

平成29年4月11日 第1号 土浦市立土浦第六中学校生徒指導部

★ はじまりを大切に…



六中に、36回目の春がやってきました。新しいクラス、新しい仲間、新しい先生と一緒に、新しい一年を作っていきます。

いいスタートを切ることができれば、そこから生活は一気に勢いづくはず。自分にとって最高の一年にするためには、何をすれば良いのでしょうか。

まずは、ルールを確認しましょう。自分が活躍したい場合は、どんなルールで作られているのでしょうか。スポーツでも同じことで、競技の理解とルールの遵守があってはじめて正当な努力ができるというものです。

学校生活のきまりを確認しましょう。特に頭髪について「肩より長い場合は、黒又は茶のゴムでしばること」という記述があります。

世の中を見回しても、仕事中に長い髪で顔を隠すような状態で仕事をしている女性はほとんどいません。学校生活の大半で、長い髪は邪魔に感じる人が多いと思います。活動の邪魔にならないようにすっきりしぼり、見かけから活動自体を充実させましょう。

男子に関しては、制服等の欄に、「ハイネックのシャツは不可」の記述があります。寒い時に便利なハイネックですが、Yシャツの下からのぞいているのはいただけません。

身なりはその人の第一印象に大きな影響を与えます。第一印象はそのままその人のイメージとして固定されてしまうものです。

今、変わろう。今が一番いいタイミングです。



保護者の皆様へ



御理解と御協力を！

おかげさまでさわやかな雰囲気の中、生徒もやる気に満ちたスタートになりました。この良い状況をさらにふくらませて、明るく魅力のある学校生活を送れるようになることを、どの職員も望んでいます。そのためには、学校だけでなく御家庭や地域の方々のお力添えが欠かせません。

月に1回ほど発行しますので、ぜひ御一読くださいますようお願い申し上げます。

「学校生活に関係ないものを持たせないで下さい」というお願いです。ケータイ・スマホやお菓子など、さまざまなものが考えられます。お子さんの持ち物を時々チェックしていただくだけで、大きな改善につながると考えます。

学校でも指導しています。万が一持ち込んでしまった場合は、教師が預かり保護者を通して返却する約束になっています。御理解いただければ、学校で処分します。すぐに改善されない場合も、該当する生徒の御家庭と協力して粘り強く指導していますので、御理解いただくと共に、お子様が持ち込むことのないように御配慮くださいますようお願いいたします。

小さな改善を生み出すには大変な労力が必要です。今私たちは生徒も職員も学校をあげてそれに挑戦しています。どうか一年間よろしくお願いいたします。

